



La nueva rampa construida en zig zag garantiza la accesibilidad y las condiciones de evacuación de la infraestructura deportiva del centro

Además de realizar labores de pintado interior e instalación de alumbrado LED, con la reforma de la cubierta se han solucionado los problemas provocados por las goteras

Con la modificación del diseño de la cubierta con la construcción de un tejado a una sola agua y así poder instalar en un futuro de la forma más eficiente placas fotovoltaicas

La reforma de la cubierta del frontón del Liceo Alkartasuna y las obras para garantizar las condiciones de accesibilidad y seguridad para acceder al mismo han concluido. Las obras, que se adjudicaron el pasado mes de abril, se han ejecutado en verano cumpliendo los plazos establecidos de antemano. El Ayuntamiento de Beasain es el responsable de mantener en condiciones el edificio de Alkartasuna Lizeoa y sus

instalaciones deportivas, y desde que se construyó hace más de cuarenta años, ha resuelto las carencias en materia de accesibilidad y seguridad que presentaba el frontón. Hoy mismo autoridades municipales, responsables del centro junto con miembros de la asociación de padres y madres y responsables de las obras han mostrado el resultado de las obras finalizadas.

Todas las partes han mostrado su satisfacción con el resultado de las obras. Leire Artola, alcaldesa, ha destacado la complejidad que han supuesto las labores ya que para poder ejecutar las obras del frontón ha sido necesario introducir el material por la parte trasera del edificio, al ver que no era viable desde el interior de la escuela. Para ello el Ayuntamiento se ha valido de las pistas rurales adyacentes, gracias a la generosidad de sus propietarios. La intervención llevada a cabo en torno al frontón era necesaria y ha estado orientada a la accesibilidad y seguridad en beneficio de todos los usuarios.

Priorizar accesibilidad y seguridad

La legislación sobre accesibilidad existente en la década de los ochenta está lejos de las exigencias actuales y muestra de ello es que la única forma de llegar al frontón fueran las escaleras. Ante esta situación, el Ayuntamiento ha garantizado las condiciones de accesibilidad de toda persona con la intervención, construyendo una pasarela o rampa de madera accesible en forma de zigzag. Además, se ha habilitado una segunda salida de emergencia en el frontón para poder así ampliar su aforo.

Además de esto, con el paso de los años el edificio presentaba diversas carencias. La más evidente era el problema de las filtraciones de agua. Además de limitar el uso de la instalación, las filtraciones de agua estaban dañando las paredes, haciendo imprescindible la intervención. Además de renovar el cierre de la cubierta, esta intervención se ha aprovechado para pintar las paredes y corregir las irregularidades que presentaba el pavimento en algunos puntos.

Eficiencia energética

Pero la reforma de la cubierta no se ha limitado a un cambio del cierre, sino que se ha modificado la geometría de la estructura para que tenga mayor valor añadido desde el punto de vista de la eficiencia energética. Así, la cubierta a dos aguas (norte-sur) se ha transformado en cubierta a una sola vertiente orientada hacia el sur. Con el fin de cumplir con los objetivos de autoconsumo energético de los edificios municipales, la cubierta ha sido dispuesta para la

colocación en un futuro de placas solares en el momento que se considere oportuno. Además, en la fachada norte se ha insertado un gran lucernario para que entre más luz natural al frontón. Por otro lado, el alumbrado existente ha sido sustituido por alumbrado LED de alto rendimiento.

Subvención del Gobierno Vasco

Gracias a la gestión realizada por el gobierno municipal, el Departamento de Educación del Gobierno Vasco ha subvencionado las obras. El precio de adjudicación ha sido de 587.384 euros y la subvención concedida por el Gobierno Vasco asciende a 287.191,49 euros.

Estas obras se han realizado siguiendo la misma línea que las realizadas hace cinco años. Entonces se llevó a cabo la remodelación completa del edificio del centro educativo; se reformó toda la fachada, las cubiertas y otras partes del edificio. Entonces gracias a la gestión del gobierno municipal el departamento de Educación asumió todo el coste de aquellas obras.

